
REQUERIMENTO
Nº 211/2007

“Solicita  Informações  do 
Executivo  com  relação  a 
monitoramento  de 
câmeras  em  nossa 
cidade.”

Senhor Presidente,
Senhor Vereadores,

                Requeiro,  nos  termos  regimentais  em  vigor  seja  oficiado  ao  
Excelentíssimo Dr. Juan Manoel Pons Garcia – Prefeito Municipal, o obséquio de 
prestar a este Poder Legislativo as seguintes informações:
                                 

a) Qual  o  departamento  responsável  pelo  monitoramento  das câmeras 
instaladas no município?

b) Quem está fazendo os monitoramentos?

JUSTIFICATIVA: Segundo informações, o monitoramento deveria 
ser feito pela Polícia Militar, o q não está ocorrendo.
    
Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÂO DOS 
SANTOS, 25 de junho de 2007.     

Valdeci Vicente do Amparo
Vereador
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